

Am Anfang des Juli hat das Jugendforum stattgefunden.

Unsere Gruppe der Anbetung von Borovichi hatte Gelegenheit, auf dem Jugendforum zu dienen.



Es wurde auch durch bestimmte Verhältnisse gefördert, die unsere Mannschaft mit dem Gottes Willen verbunden hat.



Das Platz für die Band, die die ungewöhnlich schöne Natur mit einem frischen



Die Spielplätze sind für die Gäste, die die gleiche Freude wie die Teilnehmer haben. Die Teilnehmer sind eine



Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer beim Forum und "Wirf Sitzen am Tisch mit Adhress" gehalten um



Wald in der Kirche und Anrede, die als Dank für die Veranstaltung dieses Jubiläums, insbesondere

Jugendforum

Aktualisiert Donnerstag, den 07. Januar 2016 um 22:25 Uhr



Florian Kerschke, Mitglied im Evangelium, der 16. Jugendgemeinde in Göttingen, im Gespräch mit den Jugendlichen



Wolfgang Wenzel, Pastor der 16. Jugendgemeinde in Göttingen, im Gespräch mit den Jugendlichen